

Hoy, en la *Ruta por la Igualdad* celebrada en Toledo

Alicia García anuncia que todos los implicados en el ‘caso Sánchez’ pasarán por la Comisión de Investigación del Senado

- La portavoz del Grupo Popular destaca que “el ‘caso Sánchez’ salpica a Ábalos, Illa, Puente, Marlaska, Torres, Armengol e, incluso al mandamás del PSOE, Santos Cerdán”
- “Arrojaremos luz a un asunto tan turbio y llegaremos hasta el final, caiga quien caiga, pese a quien pese y cueste lo que cueste”
- Asegura que “Sánchez no tiene un proyecto para España, sólo lo tiene para sí mismo y está de rodillas frente al independentismo. Es su manual de resistencia llevado al límite”

28 de febrero de 2024.- La portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, **Alicia García**, ha anunciado hoy que su Grupo va a poner en marcha una Comisión de Investigación en el Senado, “para esclarecer este bochornoso caso de corrupción”, el ‘caso Sánchez’, y por donde pasarán a declarar todos los implicados. “No es el caso Koldo, no es el caso Ábalos, es el caso Sánchez porque lo sabía y lo tapó”, ha denunciado.

Durante el acto de la Ruta por la Igualdad celebrado esta mañana en Toledo junto al presidente del PP de Castilla-La Mancha, Paco Núñez, la portavoz popular ha calificado de ‘caso Sánchez’ el conocido como ‘caso Koldo’, al tiempo que ha remarcado que ya “salpica a un importante número de Ministerios y de ministros; a Ábalos, Illa, Puente, Marlaska, Torres, Armengol e, incluso al mandamás del PSOE, Santos Cerdán”.

“Arrojaremos luz a un asunto tan turbio y llegaremos hasta el final, caiga quien caiga, pese a quien pese y cueste lo que cueste. Vamos a tirar hasta el último hilo de esta trama corrupta y vamos a desenmascarar el fango que envuelve al PSOE”, ha remarcado la portavoz de los populares en el Senado.

Por ello, Alicia García ha afirmado que la mayoría absoluta del PP en la Cámara Alta es “la esperanza y la alternativa” al Gobierno de Sánchez y dará soluciones a través de las leyes Feijóo. “Somos el partido que resuelve los problemas reales de los españoles y que escucha a los agricultores, ganaderos y transportistas”, ha añadido.

Además, Alicia García ha destacado que el Partido Popular “va a tirar del hilo” porque los españoles no merecen un Gobierno que se esconde, cede al chantaje de los independentistas y gobierna con la mentira y la manipulación”.

A continuación, la portavoz del PP ha señalado que “los españoles merecen un gobierno que dé explicaciones, alejado de la mentira, que lleve la honestidad por bandera y que se preocupa por los problemas de la calle”.

“100 DÍAS DE MENTIRAS, DIVISIÓN Y CORRUPCIÓN”

Durante su intervención en la Ruta por la Igualdad, Alicia García ha denunciado el “balance desolador” de los 100 días del Gobierno de Pedro Sánchez: “100 días de mentiras, división y corrupción”, ha subrayado. “Sánchez no tiene un proyecto para España, sólo lo tiene para sí mismo y está de rodillas frente al independentismo. Es su manual de resistencia llevado al límite”.

Además, ha recordado que Sánchez perdió las elecciones generales celebradas el pasado mes de julio y que fue investido incumpliendo su palabra sobre la amnistía, que decía que era inconstitucional. “Sus cesiones continuas al independentismo por siete votos, promueven la discriminación entre territorios”.

Por último, Alicia García ha apuntado que “frente a los muros de Sánchez, los puentes de Feijóo; frente a las cesiones del Gobierno, los principios del PP; frente a la extorsión de Puigdemont, el interés de los españoles; frente a la corrupción, la honestidad; y frente a las mentiras de Sánchez la verdad del presidente Feijóo, que demostraremos en esta Ruta por la Igualdad en España”.